

Bundesbeschluss

betreffend

die Bewilligung von Krediten für Materialanschaffungen der Post- und der Telegraphen- und Telephonverwaltung für das Jahr 1929.

(Vom 28. Juni 1928.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht einer Botschaft des Bundesrates vom 8. Mai 1928,

beschliesst:

Für Materialanschaffungen der Post- und der Telegraphen- und Telephonverwaltung werden die nachverzeichneten Kredite bewilligt. Die Kredite bilden einen Bestandteil des allgemeinen Voranschlages für das Jahr 1929 und sind in diesen einzustellen.

IX. Postverwaltung.

C. Kapitalrechnung.

2. Inventarkonto.

a. Motorfahrzeuge und zugehörige Einrichtungen Fr. 665,000

X. Telegraphen- und Telephonverwaltung.

C. Kapitalrechnung.

2. Materialkonto.

I. Materialkosten.

Materialanschaffungen:

<i>a.</i> Linienbaumaterial	Fr. 2,494,000
<i>b.</i> Apparate	» 3,919,500
	Fr. 6,413,500

Also beschlossen vom Nationalrate,
Bern, den 14. Juni 1928.

Der Präsident: **R. Minger.**
Der Protokollführer: **F. v Ernst.**

Also beschlossen vom Ständerate,
Bern, den 28. Juni 1928.

Der Präsident: **Dr. Emile Savoy.**
Der Protokollführer: **Leimgruber.**

Der schweizerische Bundesrat beschliesst:
Veröffentlichung des vorstehenden Bundesbeschlusses im Bundesblatt.

Bern, den 28. Juni 1928.

Im Auftrag des schweiz. Bundesrates,
Der Vizekanzler:
Leimgruber.



Bundesbeschluss betreffend die Bewilligung von Krediten für Materialanschaffungen der Post- und der Telegraphen- und Telephonverwaltung für das Jahr 1929. (Vom 28. Juni 1928.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1928
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	27
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.07.1928
Date	
Data	
Seite	268-269
Page	
Pagina	
Ref. No	10 030 404

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.